

HOJA PARROQUIAL DE FIGUERAS

EVANGELIO DE LA DOMINICA

Dijo Jesús a sus discípulos: En verdad, en verdad os digo: Que cuanto pidieris al Padre en mi nombre, os lo dará. Hasta ahora nada le habéis pedido en mi nombre. Pedidle y recibiréis, para que vuestro gozo sea completo. Estas cosas os he dicho usando de comparaciones. Llegó el tiempo en que ya no os hablaré con parábolas, sino que abiertamente os anunciaré las cosas del Padre. Entonces le pediréis en mi nombre; y no os digo que rogaré al Padre por vosotros: pues el mismo Padre os ama, porque vosotros me amasteis, y habéis creído que yo salí de Dios. Salf del Padre y vine al mundo: otra vez deo el mundo y voy al Padre. Dícenle los discípulos: ahora sí que hablas claro, y no dices ningún enigma. Ahora conocemos que sabes todas las cosas, y no es preciso que nadie te pregunte: en esto creemos, que has salido de Dios.

La oración, escalera del Cielo

En el Evangelio de hoy Jesús nos invita con instancia a la oración, y para animarnos a ella nos promete formalmente que cuanto pidamos al Padre en su nombre, nos será otorgado. Y esto nos lo dice cuando es inminente su Ascensión a los cielos como para movernos a la Gloria. Mas el Cielo es muy alto para nosotros; por nuestras propias fuerzas nos es imposible alcanzarlo; necesitamos una escalera, y esta escalera es la oración. Por ella reconocemos nuestra pequeñez y pedimos al Señor el auxilio y la fortaleza necesarios para mantenernos fieles a su santa Ley y libres del lastre del pecado, lastre que nos impide remontarnos hacia las regiones de la gloria impercedera. Esto, que es lo que El nos manda, es también lo que podemos y debemos pedir en su nombre, confiados en la solemne promesa de que nos será otorgado.

HOY FIESTA DEL CATECISMO

A las 8 y media, misa de comunión.—A las 10, en el local de A. C. exposición de trabajos escritos y manuales que se presentan al concurso catequístico diocesano, y premios que se darán en los concursos local y arciprestal.

Durante las misas, los niños de la Catequesis presidirán unas mesas petitorias recogiendo y agradeciendo donativos para su fiesta.

Tarde, a las 3, examen oral para el concurso.—A las 3 y cuarto, en la iglesia parroquial, función eucarístico-mariana, rogando por la paz del mundo.

A las 5, distribución de premios en el PATRONATO PARROQUIAL DE LA CATEQUÍSTICA.

FUNCIONES RELIGIOSAS DE LA SEMANA

Hoy, terminada la misa cantada de las 11, procesión con el Smo. Sacramento.—Tarde a las 4, ejercicio de mes de María.

Lunes, martes y miércoles, a las 8 menos cuarto, procesión de rogativas y seguidamente misa cantada.

Jueves.—Fiesta de la Ascensión del Señor.—Es de precepto; misas, catecismo y mes de María como en los domingos.—A las 12, Exposición mayor de S. D. M. y solemne canto de NONA.

Iglesia de San Baudilio.—Lunes, 19, a las 6 de la tarde, comienzo de la Novena dedicada al Santo.

Martes.—FIESTA DE S. BAUDILIO.—Se celebrarán misas a las 7, 8, 9 y 12.—A las 10, Misa solemne, cantada por la capilla parroquial y sermón por el Rdo. Dr. Carlos Salicrú, pbro. A las 6 de la tarde, segundo día de Novena.

Miércoles, 21, a las 8, misa en sufragio de los difuntos del barrio.

Novena del Espíritu Santo.—Comenzará el próximo viernes durante la celebración del mes de María de la función de la tarde.

De A. C.—Miércoles, a las 7, reunión mensual de los aspirantes de la J. A. C. E. y comunión a las 9 del día siguiente.

Pan de S. Antonio.—Durante el mes de Abril 139'45 ptas.

Iglesia Providencia.—Tarde a las 5, función de la V. O. T. con plática.

MOVIMIENTO PARROQUIAL.—Bautismos: Ramón Raig Serra—Juan Llovet Confort.—Pedro-Luis Borrás Guillaumet.—Juanita Vallmajó Rosa.

Defunciones: Lufs Brugués Vila, de 45 años, con todos los S. S.—Teresa Carreras Béya de 69 años.—Joaquín Bonell Capellera, de 88 años, con los sacramentos de P. y E. U.—Cristeta Fábrega Coderch, de 86 años, habiendo recibido la E. U.

SANTOS DE LA SEMANA

Hoy DOMINGO, 18.—Dominica V después de Pascua. Stos. Félix de Cantalicio, cf., Venancio, mr.—Misa de la Dominica, blanco.

LUNES, 19.—S. Pedro Celestino, p. y cf.—Misa de San Pedro, blanco.—Rogativas.

MARTES, 20.—S. Bernardino de Sena, cf.—Misa de S. Bernardino, blanco.—Rogativas.

MIÉRCOLES, 21.—Vigilia de la Ascensión. S. Sinesio, mr.—Misa de la Vigilia, blanco.

JUEVES, 22.—La Ascensión del Señor.—Misa de la Ascensión, blanco.

VIERNES, 23.—S. Desiderio, ob.—Misa de infra-octava, blanco.

SABADO, 24.—S. Robustiniano, mr.—Misa de infra-octava, blanco.

DOMINGO, 25.—Dominica infra-octava de la Ascensión. S. Gregorio VII Pp.—Misa de la Dominica, blanco.

LA DOCTRINA DE JESUCRISTO

XC. Las Virtudes morales

Las virtudes morales son las que nos disponen a obrar según lo que nos manda la Fe y la razón.

Como se dijo son cuatro: Prudencia, Justicia, Fortaleza y Templanza. Estas virtudes se llaman también cardinales porque son el fundamento de las demás virtudes.

La Prudencia

La Prudencia que en la iconografía se representa por una mujer que tiene tres ojos para ver el presente, el pasado y el futuro, es una virtud que nos inclina a juzgar rectamente de los medios de bien obrar.

La Justicia

La Justicia que es representada por una corona porque es la reina de las virtudes o por unas balanzas, porque pesa la sentencia que es debida a cada uno, es una virtud que nos inclina a dar a cada uno lo que le pertenece.

La Fortaleza

La Fortaleza representada por una doncella que arranca el dragón de una torre porque expulsa el pecado del corazón del hombre, es una virtud que nos da fuerzas para obrar como debemos aun en las dificultades y persecuciones.

La Templanza

La templanza representada por una mujer que tiene un gran compás porque ella modera las alegrías, es una virtud que pone freno a nuestras pasiones y nos inclina a usar moderadamente de los bienes de este mundo.

Las virtudes morales nos enseñan a sacrificarnos con Dios. ¿Importan sacrificios? Sin duda, pero debemos entrar por la puerta estrecha, para obtener la corona eterna de la Gloria.



Prácticas de vida cristiana

No olvidemos nuestros templos

De todos son conocidas las dificultades actuales para la reconstrucción de los templos. Es obligación de todos los fieles cooperar a la reconstrucción y ornamentación de los mismos.

La generosidad es premiada

Nadie ganará al Señor en generosidad. Conviene recordar que la generosidad es el imán que atrae sobre nosotros mayores bienes. Pero no sea éste nuestro móvil sino el de contribuir al mayor esplendor de la Casa de Dios. No sea tampoco la vanagloria la que mueva nuestra generosidad. Hay quien dice «o me deja comprar esta imagen o no cuente con mi óbolo» Jesús podría decirle en el momento de la recompensa final «con tu vanagloria ya recibiste el galardón».

Consultorio Espiritual y Litúrgico

El próximo jueves es la fiesta de la Ascensión del Señor. Una amiga me dice que en la Misa solemne o cantada de este día se apaga el Cirio Pascual como representación gráfica para significar que en este día Jesús subió a los Cielos. ¿Es verdad? Además me ha dicho que rezando siete padrenuestros al Espíritu Santo a partir del día siguiente de la Ascensión hasta el sábado anterior a la fiesta de Pentecostés inclusive se hacía la novena al Espíritu Santo y se ganaba mucho. ¿Quiere ilustrarme en esta materia?

El Cirio Pascual

Ciertamente la ceremonia de apagar el Cirio Pascual nos recuerda y representa la Ascensión de Jesús. La luz del Cirio Pascual figura a Jesús presente entre sus discípulos durante los cuarenta días que permaneció en la tierra después de resucitado.

La Novena

A la Novena del Espíritu Santo hay concedida indulgencia plenaria. Deben rezarse los siete padrenuestros en honor de los siete dones y la oración del Espíritu Santo «Oh Dios que enseñaste a los corazones de los fieles etc.» Es la oración de la Misa del día de Pentecostés que encontrará V. en cualquier Misal de los fieles.